

Exigez un plan d'action cardiovasculaire pour sauver de vies.

J'appelle tous les gouvernements et les décideurs à mettre en place un plan d'action pour vaincre la première cause de mortalité dans le monde.

Nous comptons sur vous pour :

- Promouvoir la santé et prévenir les maladies
- Diagnostiquer, traiter et soigner
- Sensibiliser les patients et les communautés
- Éduquer et informer

**Un tueur est en liberté.
Qui nous protège ?**

Les maladies cardiovasculaires sont la première cause de décès dans le monde. Elles tuent plus que toutes les formes de cancers et de maladies chroniques des voies respiratoires inférieures réunies. Les affections touchant le cœur ou les vaisseaux sanguins, comme l'infarctus du myocarde, l'accident vasculaire cérébral et l'insuffisance cardiaque, font plus de 20,5 millions de victimes chaque année.

L'inaction n'est pas une option

Les efforts de lutte contre les maladies cardiovasculaires actuellement menés à un niveau national échouent presque partout dans le monde.

Comment un plan national de santé cardiaque peut-il riposter ?

Un plan de santé cardiovasculaire constitue un outil stratégique pour réduire d'une part les décès prématurés dus aux maladies cardiaques et aux accidents vasculaires cérébraux, et d'autre part le coût des soins de santé et la perte de productivité, ce qui permettrait d'économiser au niveau mondial des centaines de milliards de dollars par an.

Que puis-je faire ?

Signez la pétition pour envoyer un message fort aux dirigeants : un plan d'action cardiaque est indispensable pour prévenir les maladies cardiovasculaires et protéger les communautés contre la plus grande cause de mortalité au monde.

« Nous devons tous et toutes, responsables politiques compris, avoir conscience qu'une solution réside dans notre vote. »

En quoi ma signature est-elle importante ?

La promotion d'efforts conjoints des gouvernements et de la société civile réduit efficacement le fardeau des maladies cardiovasculaires.

Un million de signatures, c'est un message fort à envoyer aux dirigeants pour les exhorter à faire une déclaration politique audacieuse lors de la Réunion de haut niveau des Nations Unies sur les maladies non transmissibles en 2025.

Ensemble, nous pouvons y arriver !

Signez la première pétition mondiale pour faire de la santé cardiaque  une priorité.

